

Landgraf

Die fröhliche Querflöte

Querflötenschule für den Einzel- und Gruppenunterricht. Band 2 und Spielbuch 2. Flöte.

'Die fröhliche Querflöte' is aimed at young beginners aged 7+ in private or group lessons. This method takes the pupils along in a motivating, interesting and humorous way and guarantees that neither the delight in nor the joy of learning will fall short thanks to a potpourri of attractive pieces of music, simple exercises and a practical, clearly structured conception: easy and child-oriented increase of the level of difficulty, well-balanced ratio of melodies, duets and exercises, tips for improvising and composing, as well as accompanying texts, information and photos. Many coloured illustrations will make the children enjoy learning. Volume 2 introduces the major keys up to 3 sharps and 3 flats as well as the first minor keys. The tonal range is carefully extended to f^{''}, and ternary playing is introduced. Instrumentation: flute

„Die fröhliche Querflöte“ richtet sich an junge Anfänger ab 7 Jahren im Einzel- oder im Gruppenunterricht. Die Schule nimmt die Schüler auf motivierende, interessante und humorvolle Weise mit und garantiert, dass der Spaß und die Freude am Lernen nicht verloren gehen. Dafür sorgen eine bunte Mischung aus attraktiven Musikstücken, einfache Übungen und ein praxisorientiertes, klar strukturiertes Konzept: einfache und kindgerechte Steigerung des Schwierigkeitsgrades, ausgewogenes Verhältnis von Melodien, Duetten und Übungen, Tipps zum Improvisieren und Komponieren sowie begleitende Texte, Informationen und Fotos. Viele bunte Illustrationen sorgen für Spaß beim Lernen. Der zweite Band führt die Dur-Tonarten bis 3 Kreuze und 3 b ein, außerdem die ersten Moll-Tonarten. Der Tonraum wird behutsam bis zum f^{''} erweitert sowie das ternäre Spiel eingeführt. Schwierigkeitsgrad: 2



32,00 €

29,91 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

Artikelnummer: 9783795748258

Medium: Sonstiges

ISBN: 978-3-7957-4825-8

Verlag: Schott

Erscheinungstermin: 02.07.2013

Sprache(n): Deutsch

Auflage: Erscheinungsjahr 2013

Serie: Die fröhliche Querflöte

Produktform: Noten

Gewicht: 776 g

Format (B x H): 231 x 303 mm

